



校より
学だ

しもつ

立津園校
南稚学
海下幼小

6月号

R3. 5. 25



「あたりまえって 幸せ」

校(園)長 井川 勝利

早いもので一学期も折り返しの時期となりました。昨年の六月は、緊急事態宣言が解除され、学校再開されようとした時期でしたが、今年度は、感染症対策を講じながら子供たちは、元気に学校(園)生活を送っているところです。

一年生と三歳児もようやく学校(園)生活に慣れ、幾分か見通しをもちながら過ごせるようになりました。日毎に出来ることが増えていくのがよくわかります。全員が節目の一学期末まで、元気に過ごしてほしいものです。

そのような学校生活の中、五月十六日に近畿地方が、平年より三週間ほど早く梅雨入りしたと気象庁から発表がありました。梅雨明けまでは、子供たちが雨天時でも安全安心に学校生活を送り充実した活動ができるよう、以下の点を特に気をつけたいと思います。

- 一 休憩中の読書等室内での遊びの充実
 - 二 登下校中、雨具の使用による視野狭窄のため、交通ルールの遵守
 - 三 増水中の川や下水路等への立ち入りの禁止等
- ご家庭や地域でもどうか子供たちに声かけの協力をお願いします。

さて、国内では、医療関係者等や高齢者のワクチン接種が始まったとはいえ、感染症対策により、学校生活が制限されていますが、日本PTA全国協議会が募集した「楽しい子育て全国キャンペーン」三行詩(一部)の優秀作品を紹介しますので、ほのぼのとした作品に、「ほっこり」となってください。

「さいほうが にがてな ママが つくってくれた手づくりマスク、ずっとたいせつにつかうね。」(愛知県小2生)

「みんなと会えることがあたりまえ。みんなと遊べるのがあたりまえ。あたりまえってなあに? コロナが教えてくれた あたりまえって 幸せ。」(山形県小4生)

「学校が好き 部活が好き 友達が好き 休校が教えてくれたこと。」(静岡県中3生)

本校(園)の子供たちも、活動が制限され不自由な生活の中で、家族や友達とふれあいながら、感謝し幸せを実感していると思います。ご家庭や地域、学校が協力し合って、コロナ禍を乗り切りたいものです。



6月行事予定



日	曜	行 事
2	水	SC 来校
3	木	集会(環境)
6	日	日曜参観・学年別懇談会
7	月	振替休業
8	火	検尿 内科検診(3・4年)
9	水	内科検診(5・6年)
10	木	集会(給食・放送) 交通安全教室(1・2年)
11	金	内科検診(1・2年)
15	火	耳鼻科検診
16	水	委員会
17	木	集会(掲示) クリーンパトロール(6年)
22	火	地区懇談会 19:00~・運営委員会 19:30~
24	木	集会(保健・体育) 司書来校
25	金	SC 来校
28	月	修学旅行(~29日・6年)

*SC 来校・・・スクールカウンセラー来校日です。子育てに関するご相談がありましたら、担任、または、学校へご連絡いただくと、予約できます。相談時間は、11時~16時までです。

五月二十九日(土)に予定していました資源回収は、不要不急の外出の自粛要請が出されていることから、中止とします。次回、八月二十九日(日)育成会清掃作業の日を予定しています。資源集めをしていただいていたかと思いますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

遠足



お天気に恵まれた遠足。3～6年生は戸坂海岸へ、1・2年生は港ふれあい公園と東地区公園へ行き、それぞれの場所で楽しく遊びました。お弁当の用意、ありがとうございました。

リモート集会

児童会が作ったクイズを図書室から各学級へリモート配信。今回のクイズ大会の優勝は、3年生でした。



めいし交換



自分の名前と好きなものを書いて、めいし交換。



1年生を迎える会



自分の好きなものをみんなの前で発表。



歯口のポスター作成中。みんなのびのび描いています。

授業中

はじめての社会科。グーグルマップを使って町の様子の学習中。



はじめての理科で育てているサナギ。



歯科検診

様々な検診が始まっています。明後日は、高学年の歯科検診。6月には内科検診や耳鼻科検診もあります。

雨の日の登下校



梅雨に入り、登下校の時間に雨が降っていることが多くなりました。雨で歩きにくい中、自分で登校することは値打ちのあることですし、また、その姿にたくましさを感じます。しかし、ケガや道路事情（危険箇所があるなど）等で、お家の方が送迎して下さることもあるかと思います。その際、駐停車する場所等、安全かどうかを十分ご確認ください、事故のないようご注意ください。よろしくお願いいたします。